

NUEVOS MIEMBROS Y ENFOQUE EN EL COMITÉ EMPRESARIAL DEL CENTRO DE REGULACIÓN GENÓMICA

- **El Centro de Regulación Genómica (CRG) ha renovado su Comité Empresarial, un órgano asesor para actividades estratégicas relacionadas con el desarrollo de negocio, la inversión, el espíritu emprendedor y la innovación.**
- **Este órgano consultivo ofrecerá asesoramiento experto en las actividades de comercialización y emprendimiento, y contribuirá a posicionar el CRG a nivel nacional e internacional en relación a la transferencia tecnológica.**

El Centro de Regulación Genómica es un instituto de investigación biomédica internacional de excelencia cuya misión es descubrir y avanzar en el conocimiento para el beneficio de la sociedad, la salud pública y la prosperidad económica. Además de ser un centro de investigación de referencia a nivel mundial en las ciencias de la vida que ofrece formación interdisciplinar para la nueva generación de científicos, uno de los objetivos del CRG es trasladar el nuevo conocimiento científico en beneficios para la salud y en valor para la sociedad. Con este fin, la Oficina de Desarrollo de Negocio y Tecnología ha redefinido sus prioridades, su enfoque a la comercialización y ha lanzado un conjunto de nuevos programas y actividades para impulsar la innovación y el espíritu emprendedor. El último cambio que ha llevado a cabo es la renovación del Comité Empresarial del centro.

“Los centros de investigación, y especialmente aquellos que se centran en investigación básica, en ocasiones pueden encontrarse lejos de la cultura de la innovación y la empresa. Su propia naturaleza como centros generadores de conocimiento y su interés por los primeros estadios de la investigación, son a menudo el motivo de este distanciamiento. Esa es la principal razón por la que las instituciones científicas necesitan a equipos profesionales y cualificados capaces de capturar el valor de los resultados científicos y convertirlos en productos innovadores,” explica Pablo Cironi, jefe de la Oficina de Desarrollo de Negocio y Tecnología del Centro de Regulación Genómica. *“Hemos incrementado las actividades de identificación y asesoramiento tecnológico y hemos lanzado diversas iniciativas para promover el espíritu emprendedor y de innovación entre los investigadores del CRG. Desde sesiones de formación a seminarios, incluyendo ayudas y programas dirigidos a promover la colaboración entre científicos y emprendedores o empresas. En este marco, también queríamos renovar el Comité Empresarial, haciéndolo más internacional y adaptándolo a la nueva estrategia del CRG en materia de transferencia tecnológica”,* afirma Cironi.

El nuevo Comité Empresarial del CRG cuenta con seis líderes internacionales en desarrollo de negocio y transferencia tecnológica. Incluye inversores privados (de capital riesgo y business angels), expertos de la industria farmacéutica y biotecnológica, y del ámbito académico. Todos ellos con gran experiencia en los sectores de las ciencias de la vida y la biotecnología. Los nuevos miembros del Comité Empresarial del CRG son: Joël Jean-Mairet, socio de Ysios Capital Partners; Rudy Dekeyser, socio de Life Science Partners; Michal Preminger, directora de desarrollo de negocio en la Universidad de Harvard; Jean-Jacques Degroof, Business Angel; Antonio Parente, presidente de GP-Pharm; y Clara Campàs, directora de estrategia y desarrollo en Kern Pharma s.l.



“Ahora somos un equipo internacional con diferentes perfiles y áreas de experiencia, que marcará la diferencia transformando e impulsando la innovación del CRG a nivel nacional e internacional. También somos un equipo más pequeño, algo que será muy bueno permitiendo ser más eficientes y flexibles,” comenta Antonio Parente, presidente de GP-Pharm, y miembro del Comité Empresarial del CRG. *“Nuestra misión será ofrecer consejo y asesoramiento sin tener ningún rol activo en la gestión. Me parece una muy buena iniciativa, que ofrece un espacio para el debate mientras contribuye a los objetivos del CRG para transformar el conocimiento en beneficios para la sociedad,”* concluye Parente.

Recursos:

Breves CVs e Imágenes de los miembros del Comité Empresarial del CRG disponibles en:
https://www.dropbox.com/sh/l5gfl3oy9vi3m0x/AABus9Bd9lrUBmKUy81H_w-5a?dl=0

Para más información y entrevistas:

Centro de Regulación Genómica (CRG)

Oficina de prensa – Laia Cendrós

Email: laia.cendros@crg.eu - Tel +34 93 3160237 – Móvil +34 607 611 798